



# Lo reconocieron al partir el pan

# COMIENZAN LOS TRABAJOS PARA LA ASAMBLEA SINODAL DE OCTUBRE DE 2023



Del 12 al 19 de abril, expertos de los cinco continente se encuentran discerniendo sobre la Etapa Continental y los siete documentos finales, ya están en marcha los trabajos sobre el Instrumentum Laboris para la Asamblea sinodal de octubre de 2023.

El grupo de expertos se reúne con el objetivo de iniciar la reflexión que conduzca a la redacción del Instrumentum Laboris, el documento de trabajo para la primera sesión de la XVI Asamblea General Ordinaria del Sínodo de los Obispos (Ciudad del Vaticano, 4-29 de octubre de 2023).

Los trabajos incluirán una amplia puesta en común sobre el conjunto de la Etapa Continental y la experiencia vivida durante las siete asambleas sinodales continental.

leer mas

### **NUEVO LIBRO: EXORCISTAS CONTRA SATANAS**



El libro «Exorcistas contra Satanás, cara a cara con el demonio» (Ed Piemme), escrito por el periodista Fabio Marchese Ragona, que está disponible en librerías italianas desde el 11 de abril de 2023, contiene una entrevista inédita con Francisco.

En ella, el Papa reitera que el diablo siempre trata de atacar a todos y sembrar discordia, incluso dentro de la Iglesia, con el objetivo de enfrentar a unos contra otros.

Fabio Marchese Ragona, autor del libro, inicia la entrevista planteándole al Papa el caso de una monja poseída quien, en un momento de manifestación, dice a través del demonio que odia al Papa.

"Santo Padre, en el testimonio de la monja poseída, leemos que el demonio, hablando de usted, habría dicho: «Lo odio, siempre habla mal de mí. ¿Has visto cuántos problemas le creo?». ¿Cómo hay que tomar estas afirmaciones?"

### leer mas

# LA SANTA DE LA SEMANA: SANTA INÉS DE MONTEPULCIANO



Inés de Montepulciano nace en Gracciano Vecchio cerca de Montepulciano el año 1268, de la rica familia Segni. Había nacido para ser esposa de Cristo. Ya en su misma cuna manifestó el cielo la elección divina con que había sido señalada: en el

aposento donde nació aparecieron luminarias milagrosamente encendidas. A los nueve años se retiró al monasterio de Montepulciano para servir con mayor libertad a Dios. Y fue tanto su progreso en el cumplimiento de la santa Regla, que a la edad de quince años fue elegida Priora de un monasterio en Procena (Viterbo) que ella misma había promovido.

# III JORNADA MUNDIAL DE LOS ABUELOS, YA HAY LEMA: "SU MISERICORDIA SE EXTIENDE DE GENERACIÓN EN GENERACIÓN"

El domingo 23 de julio se celebrará la III Jornada Mundial de los Abuelos y de los Mayores.



El tema elegido por el Santo Padre es «Su misericordia se extiende de generación en generación» (Lc 1,50), que expresa el vínculo con la Jornada Mundial de la Juventud que se celebrará algunos días después en Lisboa (1-6 de agosto de 2023). <u>leer mas</u>

### LA PALABRA DE DIOS CORRE

En referencia al evangelio que se lee el día de Pascua, a saber, Jn 20,1-9. Es un texto en el que todos los personajes corren. Maria Magdalena,



que acude al sepulcro con la buena intención de honrar a su amado, cuando ve la piedra quitada del sepulcro, echó a correr y fue a informar de lo visto a Simón Pedro y al "otro discípulo a quien Jesús quería". Entonces Pedro y el otro discípulo fueron corriendo al sepulcro. El evangelio dice que el otro discípulo iba más rápido que Pedro y llegó primero al sepulcro. . ¿Llegó primero porque era más joven y corría más?

# SANTA MARÍA VIRGEN, MADRE DE LA COMPAÑÍA DE JESUS



Todos los 22 de abril se celebra la fiesta de Santa María Virgen, Madre de la Compañía de Jesús.

Esta celebración tiene su origen en 1541 cuando los primeros jesuitas hicieron los votos solemnes de pobreza, castidad y obediencia ante esta imagen en la Basílica romana de San Pablo de Extramuros.

San Ignacio escribió: "Cuando llegamos a San Pablo los seis nos confesamos, unos a otros. Se decidió que Íñigo dijese misa en la iglesia, y que los otros recibiesen el Santísimo Sacramento de sus manos, haciendo sus votos de la siguiente forma....

### SARA, LA 'INFLUENCER' DE 91 AÑOS QUE VISIBILIZA EL PÁRKINSON EN LAS REDES



A pesar de su enfermedad, quiere mostrar que "si se quiere, se puede". "Ahora o nunca", este es el lema de Sara Blanco, una influencer de 91 años que, a pesar del párkinson que padece, lucha cada día por seguir trabajando y cumpliendo sus sueños

De hecho, uno de ellos es el que está viviendo actualmente con el gran éxito que ha conseguido con su cuenta de Instagram (@sara\_is\_in\_the\_kitchen), en la que no solo visibiliza su enfermedad, sino que también muestra su pasión por la moda y la cocina. Esta cuenta, con la que ha conseguido superar los 170.000 seguidores, nació en medio de la pandemia, según cuenta Sara a 65YMÁS,

leer mas

## **VUELTA AL MUNDO EN 80 DIAS, CON 81 AÑOS**

Dos mujeres dan la vuelta al mundo en 80 días a los 81 años: "Nos sentimos muy afortunadas". Su viaje ha incluido los 7 continentes y las 10 maravillas del mundo. Sandy y Ellie son muy amigas y juntas se han lanzado a realizar la mayor aventura de su vida dar la vuelta



al mundo, visitando los siete continentes, en 80 días. Su viaje comenzó en Dallas, Texas (Estados Unidos), el 11 de enero de 2023 y finalizó en el mismo lugar el pasado 1 de abril, y ambas aseguraban que lo han disfrutado "cada momento".

leer mas

### **ÉRAMOS TAN JÓVENES**



Continuamos con nuestro programa quincenal, en el que acompañamos a nuestros mayores en su camino de plenitud cristiana, el próximo el día 29 de abril a las 18 horas, no os lo perdáis.

Esperamos vuestros mensajes de audio al Whatsapp del programa: 634423664.

Ir al Podcast

# CONSEJOS PARA EVITAR LOS CALAMBRES MIENTRAS DUERMES

Seguramente, en alguna ocasión, habremos tenido que soportar algún calambre muscular. Estas contracciones repentinas e involuntarias, que se pueden dar en uno o más músculos, son



bastante molestas, sobre todo cuando interrumpen alguna actividad que estemos realizando o suceden por la noche sin, aparentemente, ninguna razón.

Estos calambres pueden llegar a causar un dolor intenso aunque, por lo general, suelen ser inofensivos. Sin embargo, en otras ocasiones pueden llegar a afectar temporalmente el uso del músculo. En concreto, los calambres nocturnos son contracciones bruscas, involuntarias, que pueden estar motivados por distintas causas que no suelen ser peligrosas ni síntoma de alguna enfermedad.

# Evangelio del domingo

Pincha en este enlace para descargar el comentario del

P. Nacho Figueroa para III Domingo de Pascua

Descargar

Y puedes leer otros comentarios.

<u>Ver más</u>

Puedes visitar nuestra Web pinchando en el siguiente enlace

https://vidaascendente.es/



Seguimos esperando vuestros comentarios, noticias o sugerencias en:

boletin@vidaascendente.es

